

EL DIA

El régimen argentino no aceptará más ser investigado: el canciller

BUENOS AIRES, 17 de marzo (EFE).— El ministro de Relaciones Exteriores del gobierno militar, brigadier Carlos Pastor, dijo que este país no aceptará que ninguna otra comisión internacional investigue aquí el tema de los derechos humanos.

"Nada hay que investigar en este país", subrayó el canciller argentino, quien formuló estas declaraciones a la prensa en el aeropuerto de Ezeiza, poco después de su llegada de Quito, Ecuador, donde participó como invitado en la reunión de cancilleres de los países del Pacto Andino.

Pastor acotó que la cuestión de los derechos humanos ya fue investigada por la Comisión Interamericana (CIDH) dependiente de la OEA, cuyo dictamen final se encuentra en estado de elaboración después que Argentina expresara su desacuerdo con parte del dictamen presentado.

Respecto de la decisión de crear una comisión especial de las Naciones Unidas para investigar los casos de personas desaparecidas en el mundo, adoptada hace algunos días por la Comisión de Derechos Humanos de la organización mundial, en Ginebra, los periodistas preguntaron al canciller qué posición adoptará Argentina, país en el que se han denunciado muchas desapariciones.

Concretamente, se le preguntó si Argentina "estudia algún pronunciamiento en la materia, o dará a esa comisión las mismas facilidades que tuvo la de la OEA".

"No aceptaremos jamás que venga ninguna otra comisión a investigar nada, por que nada hay que investigar aquí", dijo textualmente el canciller del gobierno militar argentino.

UNO/MAS/UNO

América Latina

COOPERACION NUCLEAR ENTRE ARGENTINA Y RFA

BUENOS AIRES, 17 de marzo (Latin y AP).— El secretario de Relaciones Exteriores de Alemania Federal, Gunter Van Well inició hoy aquí los primeros contactos con autoridades argentinas encaminados a "vigorizar" la cooperación entre ambas naciones en el campo nuclear. Sin embargo, los observadores coinciden en que tanto la RFA como Estados Unidos temen un "despegue" de Argentina en lo que toca a la energía atómica, incluida su utilización bélica, por lo que estarían poniendo a este país numerosas restricciones para evitar su desarrollo en la materia.

UNO/MAS/UNO

Posible, que Argentina y Brasil lancen conjuntamente un satélite

BRASILIA, 17 de marzo (Latin).— Argentina y Brasil podrán lanzar conjuntamente, un satélite de comunicaciones, según el presidente de la empresa Telecomunicaciones Brasileñas (Telebras), general Alencastr Silva.

Un satélite binacional es ventajoso, necesario, económico y oportuno, siempre que sea también del interés de Argentina, expresó Silva a los periodistas.

Añadió que el costo de lanzamiento de ese satélite, sería de aproximadamente mil 575 millones de pesos. Brasil participaría con estaciones terrenas y tecnología, en tanto que Ar-

gentina con su conocimiento espacial.

"Brasil y Argentina deben unir sus esfuerzos para realizar obras, especialmente aquellas en que la investigación y el desarrollo exigen capacidad e inteligencia, como es el caso del satélite", manifestó Silva.

Brasil y Argentina están preparando una serie de convenios y acuerdos a ser firmados durante la visita que realizará el presidente Joao Figueredo a Buenos Aires, del 14 al 16 de mayo.

Entre los acuerdos ya definidos figura el relacionado con la cooperación nuclear, dijeron fuentes diplomáticas.

UNO/MAS/UNO

GESTIONA SOMOSA UN MEDICO ARGENTINO

BUENOS AIRES, 17 de marzo (AP).— El derrocado dictador nicaragüense, Anastasio Somoza, estaría al parecer gestionando una visa de entrada a Argentina para ser atendido por el cardiólogo René Favalaro, revelaron "fuentes diplomáticas responsables".